

Un soutien pour vous et pour les enfants et les adolescents adoptés

Après l'adoption d'un enfant ou d'un adolescent, vous accéderez à des services de soutien pour parents adoptifs jusqu'à ce que le jeune atteigne l'âge de 18 ans. Ces services incluent notamment :

- des subventions financières pour soutenir la prise en charge de l'enfant ou de l'adolescent, y compris des fonds servant à répondre à leurs besoins spécifiques;
- le soutien d'intervenants en adoption qui offrent des lignes directrices cliniques, de l'expertise et un accompagnement pour faciliter votre expérience en tant que parent adoptif;
- un aiguillage vers des programmes communautaires.

Communiquez avec nous

Si vous souhaitez en savoir davantage ou que vous êtes prêt à franchir la première étape du processus de candidature, nous vous invitons à entrer en contact avec nous à l'aide du code QR ou par l'entremise des coordonnées ci-dessous.

Enquêtes sur l'adoption
adoption@torontocas.ca
416.924.4646 x 3548



Devenir parent adoptif

Renseignez-vous sur l'adoption auprès de la Société de l'aide à l'enfance de Toronto



torontocas.ca



416.924.4646

À la Société de l'aide à l'enfance de Toronto, nous nous efforçons de garder les enfants et les adolescents au sein de leur famille ou de leur communauté élargie. Lorsque cette option n'est pas envisageable et qu'un enfant ou un adolescent a besoin d'un foyer permanent, nous nous tournons vers l'adoption au sein de notre communauté.

À la recherche de parents adoptifs issus de diverses communautés

Les enfants et les adolescents sont mieux soutenus par les familles adoptives qui reflètent et valorisent leur identité unique. Nous encourageons les personnes ayant des identités croisées, notamment en matière de race, de culture, de religion, de croyance, de genre et d'orientation sexuelle, à poser leur candidature.

L'objectif de l'adoption est de fournir aux enfants et aux adolescents une famille permanente qui favorise leur croissance, valorise leur identité et assure le maintien des liens avec leur famille biologique.

Les liens les plus importants se développent grâce aux soins, à l'attention et à l'amour que l'on donne. Ce n'est pas uniquement une question de biologie. Plus nous donnons de l'amour, plus l'amour grandit. Devenir une famille par le biais de l'adoption semblait la voie la plus naturelle et la plus appropriée pour nous.

- Parents adoptifs

Au sujet de l'adoption

Les parents adoptifs peuvent être célibataires ou en couple, mariés ou en union libre, ou des personnes soignantes avec ou sans enfants.

La Société nous a été d'un grand soutien et a fait preuve d'un incroyable professionnalisme tout au long de notre processus d'adoption. En tant que pères homosexuels, nous nous sommes toujours sentis inclus et valorisés.

- Parents adoptifs

Nous nous efforçons de trouver des familles qui peuvent répondre aux besoins uniques des enfants et des adolescents. Actuellement, nous avons un grand besoin de familles pour les enfants d'âge scolaire et les adolescents, les groupes de frères et sœurs et les enfants ayant des besoins particuliers.

Nous vous encourageons à poser votre candidature si vous êtes en mesure :

- de vous engager à soutenir l'enfant ou l'adolescent dont vous êtes responsable;
- d'aider l'enfant ou l'adolescent à maintenir ses liens avec sa famille, sa communauté et son école;
- d'agir en tant que défenseur et membre collaborateur du réseau de soutien de l'enfant ou de l'adolescent.